

柏崎民主商工会報

元九四五一〇八二二
新潟県柏崎市穂波町十三番二十一号
TEL (〇二五七) 二二二一九九七 (代)
FAX (〇二五七) 二二一九三〇七
20年 6月15日

未曾有の危機を乗り越えよう

「困った時」今こそ「民商出番の時」!



3月初旬から飲食業者はじめサービス業・建設業・製造業などと政府の自肅要請に伴い、死活に関わる深刻な影響が出ています。特に飲食業界は、時短解除で飲食店等、その後スナック等も解除になりましたが、依然お客様が遠のいており、深刻さが益してきています。

このような状況下のため、市・県・国の補助金・協力金・給付金申請に伴い、「税金の申告で…」「補助金申請手続きが…」などで、「税金のことなら民商」「困った時は民商」と、5月は3名の飲食業を営む方が入会しました（申告期以外では画期的）。入会者は「会員さんの紹介やつながり」の方々です。

会員さんも含め会外の業者は「持続化給付金申請手続き」などで、「どうしたらいいんだ?」「オレ（ウチワ）は、対象になるの?」などと悩んでいる方が大勢います。助け合いの民商。「今が出番の時」です。どんどん民商を宣伝しましよう。

「やっと振り込まれました!」 持続化給付金申請の給付が始まる

個人事業者（上限100万円）や中小法人（上限200万円）のための「持続化給付金」申請が5月1日から個人事業者の申請が始まっています。経済産業省は「感染拡大を考慮し、迅速

かつ安全に給付を行うとして『電子（オンライン）申請』で受付ます」「パソコンでも、スマートフォンで簡単にできます」と電子申請しか受け付けません。簡単にできた方、受難の末できた方などの声を紹介します。

□青色申告の△会員さんは市の補助金・県の協力金を頃いた方。「5月28日に他の会員さんのをしてくれた友人が簡単にスマホでしてくれて、（6月）4日に銀行に行つたら、口座に100万円振り込まれてあった」。

□白色申告の△会員さんは市の補助金・県の協力金を頃いた方。「私はスマホがないので、必要書類を整えて、5月28日からサポート会場に行きました」「申請は簡単」、すぐできました。（6月）8日に振り込まれました」。

□白色申告の△会員さんは市も県もいち早く頃いた方で5月1日にタブレット・スマホで申請。しかし、添付書類の不足や入力誤りなど不備続きで「どうなりいるのー」と怒り心頭。でしたが、「やっと、振り込まれました。（6月）9日に」。



国の給付金申請は、個人と法人でまだ20人です。必要書類を揃えてチャレンジしましょう。必要書類はウラ面参照下さい。給付金を頃いた方はサポート協力を願いします。

「ロナ対策相談は事前に予約下さい



「ロナ感染拡大防止対策等もありますので、相談・申請希望者は事前予約をお願いします。